

CRITICAN VOTO ELECTRÓNICO

Ultraconservadores se reúnen en la CDMX

Políticos de diferentes partes del mundo buscan contribuir al movimiento y apoyar a líderes de derecha

Conservadora.

También en la conferencia tomó parte el expresidente de Polonia y Premio Nobel de la Paz 1983, Lech Walesa, quien aseguró que los gobiernos comunistas ofrecen ideas buenas, pero muchas de ellas no son realizables ni factibles para el mundo.

“A la gente joven le gusta el comunismo tal, supuestamente por sus visiones y teorías, porque dicen que son buenas, pero no son factibles ni realizables en el mundo”, declaró.

“Se dan cuenta que en teoría me gusta el comunismo, incluso me gusta mucho el comunismo y como le gusta a muchos jóvenes del mundo hoy día, porque suena muy bien y tiene muy buenas propuestas”, dijo el político polaco durante el panel Venciendo el comunismo, realizada en el marco de la Conferencia de Acción Política Conservadora (CPAC, en inglés) en México, un foro global de políticos de ultraderecha.

Ante el auditorio, Walesa expresó que su éxito de vida fue tirar el mal orden del mundo, derrotar y arruinar al sistema comunista de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas (URSS).

“Ayudé a terminar con el comunismo soviético, ayudé a terminar el Pacto de Varsovia, ayudé a retroceder a todas las tropas soviéticas que estaban en el bloque comunista después de la Segunda Guerra Mundial”, recordó al grupo de

líderes de partidos de derecha reunidos que se congregaron en el Hotel Westin Santa Fe.

DE LA REDACCIÓN

nacional@gimm.com.mx

Entre protestas, inició ayer en la Ciudad de México la Conferencia Política de Acción Conservadora (CPAC), que reúne a políticos de derecha de varias partes del mundo.

En la inauguración del encuentro, el promotor del evento y actor Eduardo Verástegui acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de “pretender concentrar el poder en su persona”.

“Se autoproclaman defensores del pueblo, pero consistentemente trabajan en contra de los intereses del pueblo”, dijo.

“Aquí en CPAC queremos contribuir a construir un movimiento conservador en todo el hemisferio, bien coordinado y organizado, y en continuo crecimiento, que nos permita apoyar a los líderes conservadores de la región y a desarrollar nuevos líderes bien preparados y formados”, abundó.

Por su parte, Steve Bannon, exestratega político del expresidente Donald Trump, aseguró que si el voto electrónico se introduce en los procesos electorales en México, será para provocar fraudes.

“En México, la tendencia, al igual que en Brasil, es empezar con el voto electrónico, es la manera en que quieren empezar a cosechar votos”, dijo Bannon al participar en la Conferencia Política de Acción





El objetivo

La CPAC busca construir un movimiento conservador en todo el hemisferio, coordinado y organizado, en continuo crecimiento, que apoye y desarrolle nuevos líderes.



Foto: Reuters

El actor mexicano Eduardo Verástegui fue uno de los promotores de la reunión de políticos conservadores.



Foto: Reuters

Lech Walesa, expresidente de Polonia, participó en la Conferencia de Acción Política Conservadora.

